

# 国見の風

学校教育目標	主体的に生きる生徒の育成
校訓	向学 意志 協力 健康
創立	76周年(77年目)
全校生徒	33名(1年生:12名 2年生:12名 3年生:9名)
スローガン	主体的に生きる

## 褒めることの意味

校長 花田 豊

「髪型自由」「長時間の練習はしない」…。夏の甲子園で劇的な優勝を飾ったある高校野球部が、日頃から取り組んできた独特なスタイルが大きく取りあげられました。今の教育現場では「褒めて伸ばす」という指導が主流になっていますが、それぞれに共通した本当の意味が理解されないままでは、指導者も保護者も誤解された指導法を求めることになりそうで、少々不安を覚えます。

生徒が成長するためには「自主性」が求められます。それは、失敗はしてもいいが、同じ失敗を繰り返さないようにさせること、そして間違っただけはしっかり正してあげること、そうすることで得意な部分を褒めて伸ばしてあげることにつながる。そして自主性が身に付くようになります。



「自主性」とは、得意な部分を伸ばすことで不得意な部分をカバーし、全体的に力が付き、最終的に自信につながることで、生徒が理解できるようになることだと思います。

そこまで理解させて教え込むには、やはり時間が必要です。決して指導者や保護者、子どもたちが楽をするための自由ではありません。

スポーツの応援では、たとえ周囲が勝負をあきらめた雰囲気の中でも、最後まで勝利を信じてあげる応援団がいるから、選手もがんばれるのです。その結果ミラクルが起こる可能性もあります。

12月には校内駅伝大会が実施されます。長距離走が好きな生徒は少ないでしょうが、家族や友だちに応援してもらうことで、日頃一人では取り組むことがないきつい体験にチャレンジすることも、時には必要な経験だと思います。ぜひ、最後までがんばる姿を見届けてください。



## 文化祭 11月2日(木)

令和5年度文化祭を実施しました。「80億人分の33人の出会い 彩っていく青春の1ページ」をスローガンに、舞台発表や展示発表に取り組みました。鑑賞中は音楽に合わせて手拍子をしたり、演技後は惜しめない拍手を送ったりと、お互いの良さを認め合う温かい雰囲気がありました。また多彩な展示作品が多くあり、興味深く見学する姿が見られました。

国見小学校6年生の皆さんによる参観や、後田公民館の皆さんの作品展示もありました。保護者・地域の方々にも多数の参観をいただきました。ありがとうございました。



## 国見校区小中合同教育講演会 11月22日(水)

肝付町社会福祉協議会の方を講師にお招きし、



「昭和・平成生まれの令和の子育て」と題して講演していただきました。豊富な事例を基に分かりやすくお話ししてくださいました。子育てについて考えを深める良い機会となりました。

## 国見中検定・頭脳王は俺たちだ 11月11日(土)

今年度2回目の実施となりました。「国見中検定」では、国見タイムや家庭学習の成果が発揮されていました。また、「頭脳王は俺たちだ」では、異学年によるグループ編成で、頭の体操をしながら温かいコミュニケーションが図られていました。



### 生徒会組織

令和5年度後期の生徒会引継式を実施しました。新役員のメンバーは、任命証を手にして一層引き締まった表情を見せていました。生徒会長となった生徒会役員を中心として、新たな校風を自分たちの手で築き上げていくことを期待します。

＝本部＝

生徒会長 松山 詩野さん

副会長 園田 星叶さん

書記・会計 假屋ななみさん



＝専門部＝

学習部長：渡口 美優さん 副：新原 暁斗さん

文化部長：谷口 琉依さん 副：片平 樹さん

保体部長：松下 奏介さん 副：城之園ひなさん

## 地区専門高校フェスタ 11月14日(火)

2・3年生が地区専門高校フェスタに参加しました。専門分野ごとに分かれ、高校生の説明を受けながら楽しく学習することができました。立派な高校生の姿を間近で見て、大いに刺激を受けました。

生徒一人一人の進路選択に向けて、とても有意義な時間となりました。会場校の鹿屋女子高校の皆様を初め、各高校の皆様、ありがとうございました。



## 国見の会の活動 11月12日(日)

第2回目となる今回は、小・中学校の案内看板の塗装を実施しました。多くの参加者があり、6か所の看板を3グループで分担して作業を行いました。2時間弱ですっきりリニューアルできました。ご参加くださった皆様に感謝致します。近くをお通りの際は、ぜひご覧ください。



## 保育園実習 11月15日(水)

国見保育園のご協力をいただき、3年生が保育園実習を行いました。家庭科の授業で作成した自作のおもちゃを持参し、園児の皆さんと交流をしました。



元気いっぱいの園児の皆さんとのふれあいを通して、自身の成長や進路について考える機会となりました。

## 12月 行事予定

- 1日(金) 期末テスト 人権旬間(～10日)  
青年海外協力隊と留学生が先生
- 6日(水) 人権教室(障害者・高齢者体験学習)
- 9日(土) 土曜授業日 校内駅伝大会(8:45開会式)  
1・2年：学級PTA(10:40～予定)  
3年：私立高校願書記入
- 12日(火) 標準学力検査(1・2年 ～13日)  
コミュニティ・スクール運営協議会
- 14日(木) スクールカウンセラー来校(午前)
- 15日(金) 門松づくり(1・2年)
- 22日(金) 終業式 大掃除 ※給食なし
- 25日(月) 冬季休業(～1/8)
- 31日(土) 大晦日



## ～風は国見から～

国語科の授業や学校ブログで、二十四節気について触れています。それぞれの意味、日本の風土との関連等を説明すると、「あーそうか!」と表情が変わる生徒が多いです。四季の移ろいを感じ取る感覚、言葉で表現できる力を、中学生の今こそ身に付けさせたいと考えます。